



Ayub Bliev conquista primer oro de Rusia tras volver al judo mundial

Description

(Abu Dhabi, Emiratos Árabes Unidos) El judoca Ayub Bliev conquistó ayer el primer oro de Rusia tras volver a competir bajo su bandera nacional, con uniforme oficial e interpretación del himno en un torneo mundial.

De 28 años, Bliev dominó la categoría de los 60 kilogramos en el Grand Slam de Abu Dhabi y por primera vez exhibe los símbolos de la nación luego de tres años de sanciones deportivas.



Bronce mundial en Budapest, el judoca ruso dominó en la final a Ariunbold Enkhtaivan, de Mongolia, válido para festejar su segunda corona de la temporada en el circuito después de ganar el Grand Slam de Tashkent, en febrero.

En suelo emiratí, Bliev venció en semifinales al azerí Ahmad Yusifov y lideró el pool A con sonrisas sobre el local Konstantin Simeonidis y el mongol Tumenjargal Tuvshintur.

La Federación Internacional de Judo explicó que el restablecimiento de la representación nacional plena de los deportistas rusos y bielorrusos surgió tras una revisión interna del estado actual del deporte con el propósito de "garantizar condiciones de participación equitativas para todos".

En la primera jornada de medallas en Abu Dhabi, también celebraron el oro la española Laura Martínez en 48 kilogramos, la alemana Mascha Ballhaus en 52, la sudcoreana Mimi Huh en 57, y el francés Walide khyar en 66 kilos.

Mañana se disputarán los principales premios en las categorías masculinas de 73 y 81, y las mujeres competirán en 63 y 70.

Para la jornada conclusiva del domingo, los hombres subirán al colchón en 90, 100 y más de 100 kilos y las féminas lo harán en 78 y más de 78.



El penúltimo Grand Slam de la campaña convocó a 373 judocas en representación de 52 naciones, incluidos 18 de la Confederación Panamericana procedentes de Brasil, Canadá, Cuba, México y Estados Unidos.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025